



六郷

～元気に輝いて～

令和6年度
第42号

2024.8.26

充実した夏休みだったのでしょうか。子どもたちは元気いっぱいです！！

34日間の夏休みが明け、前期後半がスタートしました。一ヶ月ぶりに登校した子どもたちの元気な姿からは、この夏休みが充実したものであったことが伝わってきました。子どもたちからは、夏休みに頑張ったことや家族と過ごして楽しかったこと、また、自分なりのチャレンジを取り組み成功したことなど、たくさんのお話を聞くことができました。この夏休みを通して成長できたことを生かしながら、前期後半の活動を頑張ってもらいたいと思います。

夏休み中にも子どもたちの経験を深める体験活動が行われました！ ①

【『ミズモの郷キャリアスクール』 7/26実施】

この行事（美郷町教育委員会主催）では、5・6年生が職場体験活動を行いました。各事業所の皆様からは、貴重な体験の場を提供していただくと共に、子どもたちへのあたたかい言葉かけをしていただきました。おかげで、子どもたちは自信をもって体験活動を行うことができました。活動中に見られた子どもたちの笑顔からは、ふるさと美郷のよさを実感すると共に、町の人々のあたたかさに触れることのできた充足感が感じられました。



匠詩恵 小西さんにて



ボダイザワ素材さんにて



JA-SS千畑給油所さんにて



亀太郎さんにて

8月22日より、病気休暇中の〇〇先生の補充講師として〇〇〇〇先生が赴任いたしました。〇〇先生は、神代にお住まいです。子どもたちのためによりしくお願いします。

〇〇〇〇先生より

埼玉県より秋田県に引っ越してきました。秋田の自然や伝統文化、おいしい水や新鮮野菜の素晴らしさに感動しています。また、六郷小学校の皆さんと知り合うことができたことを心よりうれしく思います。私は、子どもたちが大好きです。『しみずっ子』たちと、元気に過ごせることを楽しみにしています。どうぞ、よろしく申し上げます。

(裏面に活躍紹介があります)

